



Köln, den 08.04.2024

Liebe Eltern, liebe Erziehungsberechtigte,

in der Hoffnung, dass Sie schöne Osterferien hatten, möchte ich Sie über einige Dinge aus dem Schulleben informieren.

Folgende personelle Veränderungen haben sich zwischenzeitlich ergeben. Der Vertrag von Fr. Kazemiabharayan (M/Ph) wurde entfristet, und sie ist nun fester Bestandteil unseres Kollegiums. Fr. Schleifer (D/kR) wurde zum Halbjahr zu uns versetzt, und Hr. Lang (BI/SP) konnte ebenfalls fest eingestellt werden. Wir begrüßen alle drei ganz herzlich bei uns an der ESK und wünschen ihnen einen guten Start!
Verlassen hat uns leider Fr. Bachem, die aus familiären Gründen nach Bayern zieht.

Vor den Osterferien hatten wir mit dem Sponsorenlauf ein schönes Gemeinschaftsevent. Hier nochmals vielen Dank für die Kuchenspenden und die Unterstützung bei der Durchführung des Laufes. Nach dem Rücklauf der Gelder werde ich Sie über die erlaufene Summe informieren.

Gerne möchte ich Sie noch auf folgende weitere Aktivitäten und Projekte hinweisen, die an der Europaschule stattgefunden haben bzw. aktuell stattfinden:

- Vor den Osterferien hatten wir den Bundestagsabgeordneten Sven Lehmann zu Besuch in der Schule, der mit Oberstufenschüler:innen über aktuelle politische Themen diskutiert hat.
- Der Wahlsprachenkurs Spanisch Jg. 8 hat die Schüler:innen aus Malaga zum Gegenbesuch in Köln begrüßt und eine Woche lang gemeinsam ein schönes Austauschprogramm durchgeführt.
- Der Französischkurs Wahlsprachenkurs Jg. 8 war auf einer Studienfahrt in Paris und hat neue Kontakte geknüpft.
- Der 5. Jg. hat in der letzten Woche vor den Osterferien im Nahraum seine Kennenlernfahrt erfolgreich durchgeführt.
- Unsre Schulmannschaft in Basketball hat in der Altersklasse 10 Jg. stadtweit den 2. Platz erreicht. Herzlichen Glückwunsch!
- Im 8. Jg wurden diverse Aktivitäten rund um die Gesundheitstage durchgeführt.
- Am 18.4. besteht wieder die Möglichkeit, die Mathematikkenntnisse beim Känguru-Wettbewerb zu testen. Die Schule übernimmt die Anmeldegebühren!
- Bitte merken Sie sich schon den 22.4. vor. Hier findet unser Schüler- und Elternsprechnachmittag statt, und der Unterricht endet an dem Tag früher.
- Am 25.4 findet der „Girls and boys day“ statt. An diesem Tag haben unsere Schüler:innen die Chance, in neue Berufe reinzuschnuppern.
- Am 2.5. findet wieder der Europatag statt, an dem die Jahrgänge an diversen europabezogenen Themen arbeiten werden.
- Am Samstag, den 4.5. findet ein Festakt in der Schule zum Thema „EuroVisionen“ statt. Im Rahmen des Festaktes wird der ehemalige Präsident des Europäischen Parlaments Martin Schulz die Patenschaft für die Europaschule Köln übernehmen.
- Last but not least verabschieden wir uns dann noch von unseren 13er Schüler*innen, die ab dem 15.4. nun nur noch ihre schriftlichen und mündlichen Abiturprüfungen haben werden. Ihnen dabei viel Erfolg!

Alle weiteren Neuigkeiten finden Sie im Terminplan auf der Homepage. Besuchen Sie uns auch auf Instagram!
Schöne Grüße

Kai Gruner
(Schulleiter)